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HAUT(E) COUTURE TREATMENT 
 
Renoviert die Haut 
Steigert die Gewebedurchblutung 
 
HAUTRENOVIEREN - KÖRPER UND GEIST RELAXEN 
Los geht’s mit der intensiven Haut(e) Couture-Behandlung: 
 
Während Sie sich nach der Gesichtsreinigung noch bequem in der Kosmetikkabine befinden, 
wird ganz soft der Grauschleier von der Haut entfernt, bevor sie intensiv aktiviert wird. Dazu 
verwenden wir die Dermabrasion, eine Behandlungsmethode, die dazu dient, die oberste 
Hautschicht abzutragen.   
 
Die einzigartige Kombination der Two Elements Vlies und Two Elements Facial Gel Produkte 
bringt die Haut so richtig in den Schwung - Stauungen werden gelöst und das Blut 
transportiert frische Nährstoffe effizienter zu den einzelnen Hautzellen. Das regt den 
Stoffwechsel an und fördert somit die Regeneration und Stärkung des Hautstütz-Strukturen. 
Nach der Behandlung zeigt sich die Gesichtshaut wunderbar fein und zart, so dass eine 
schöne, deutlich straffere und festere Struktur entsteht. 
 
Das Haute(e) Couture Treatment ist auch eine fantastische Behandlungsmöglichkeit für zu 
Akne neigende Haut. 
 
JEDE BEHANDLUNG WIRD MIT WEITERFÜHRENDER PFLEGE FÜR ZUHAUSE 
SPEZIELL FÜR SIE ERGÄNZT. 
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HAUT(E) COUTURE SKIN TREATMENT 
 
Rejuvenates the skin 
Increases circulation in the tissues 
 
SKIN REJUVENATION - RELAX YOUR BODY AND MIND 
Get started with the intensive Haut(e) Couture skin treatment: 
 
After your facial cleansing, while you are still seated comfortably in the cosmetic 
chair, we softly remove the layer of dead skin cells before the skin gets intensively 
activated. For this we use the skin-resurfacing procedure known as dermabrasion.  
 
The unique combination of the Two Elements mask and the Two Elements facial gel 
products really gets the skin going - it releases congestions and the blood transports 
fresh nutrients to the individual skin cells more efficiently. This stimulates the 
metabolism and thus promotes the regeneration and strengthening of the skin's 
structural support. After the treatment, the facial skin appears wonderfully smooth 
and soft, allowing for a beautiful, much firmer and tighter structure. 
 
The Haute(e) Couture Skin Treatment is also a fantastic treatment option for acne-
prone skin. 
 
EACH TREATMENT IS COMPLEMENTED WITH ONGOING PERONALIZED CARE FOR AT 
HOME. 
 
 


